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Hamilton, Marcel LA MAISON FUNÉRAIRE SERGE LEGAULT 81, boul. St-Laurent, Gatineau, Qué.,
J8X 1L8 a le regret de vous faire part du décès de MONSIEUR MARCEL ``MAC'' HAMILTON
1938 - 2005 décédé subitement le mercredi 7 décembre 2005, à l'âge de 67 ans. Il fut à
l'emploi de l'hippodrome du Parc Connaught et de Rideau Carleton Raceway pendant plus de
40 ans. Prédécédé par ses parents: Sydney-Owne Hamilton et Françoise Chartrand et sa
conjointe Juliette Demers. Il laisse dans le deuil une soeur, Thérèse (André Paquette) de
Gatineau; deux nièces: Chantal Paquette (Gerry Jetté) de Gatineau, Martine Tanguay Paquette
et ses enfants: Nicolas, Karine et Fannie. Prédécédé par son neveu, Michel Paquette le 28
novembre 2005. Il laisse également une amie spéciale, Mado, ainsi que de nombreux parents
et ami(e)s. VISITES: il n'y aura pas de visites à la maison funéraire. SERVICE RELIGIEUX: aura
lieu le lundi 12 décembre à 11h, à l'église Jean XXIII, 1194, boul. St-René Ouest, Gatineau, Qc.
Parents et ami(e)s sont invités à y assister. La famille recevra vos condoléances après le
service religieux. DONS: à l'oeuvre de charité de votre choix seraient appréciés Pour de plus
amples renseignements, veuillez composer (819)771-6289. Pour vos messages de
condoléances par télécopieur (819)771-7066 ou par courriel à slegaultmf@bellnet.ca. Paru le
2005/12/10 dans Le Droit BUAM5742HAMILTON, Marcel "Mac" 1938 - 2005 Passed away
suddenly on Wednesday, December 7, 2005, at the age of 67. Formerly employed at the
Connaught Park Raceway and Rideau Carleton Raceway for 40 years. Predeceased by his
parents Sydney-Owne Hamilton and Francoise Chartrand, his spouse Juliette Demers. Dear
brother of Therese (Andre Paquette) of Gatineau. Loving uncle of Chantal Paquette (Gerry
Jette) of Gatineau, Martine Tanguay Paquette and her children Nicolas, Karine and Fannie.
Predeceased by his nephew, Michel Paquette on November 28, 2005, he will also be sadly
missed by a special friend Mado, and many other relatives and friends.VISITATIONS: there will
be no visitations. FUNERAL SERVICE: will be held on Monday, December 12, at 11 a.m. at Jean
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